



へんしゅうぶれんらくさき*
編集部連絡先

〒257-0025 はだのしおちあい
秦野市落合 500

TEL 0463(81)1429 FAX 0463(83)4118

ホームページ

<http://www.hadano-sh.pen-kanagawa.ed.jp/>



がっこう
学校だより

「地域、関係機関と連携した防災対策について」

マネジメントグループ

わたなべ あや
渡辺 文

本校では今年度、学校目標の一つとして「関係機関や地域と連携して防災体制について検討する」という目標を掲げています。本校には4つの教育の場があるため、それぞれの地域や関係機関が異なります。そこで、今年度は、各関係機関と防災について一緒に考える機会を設け、より具体的な対策をイメージできるようにしていきたいと考えています。1学期には、毎日運行しているスクールバスの運転手、介助員の皆さんと「スクールバス緊急時対応マニュアル」を共有しました。今後一緒に考えながら、マニュアルを見直ししていきます。各校舎でも、関係機関との連絡会等で防災対策について確認しているところです。

児童生徒・職員でおこなう防災訓練では、消防署と連携した訓練を計画しています。毎月実施しているシェイクアウト訓練でも、開始時刻を予告せずに実施するなど、実際に想定した訓練を試行しています。

保護者の皆様には、入学説明会時や学校ホームページ(学校概要の中にあります)において「災害時及び緊急時の安全対策」をお知らせしていますが、ご覧いただき、「いざという時にどうしたら良いか」わかりにくい点や加えた方がよい内容がございましたら、ご意見をお寄せください。

今年の夏は、宮崎県での地震の後、気象庁より「南海トラフ地震臨時情報」が出され、8月9日の夜には神奈川県に震度5弱の地震が発生するなど緊張が走りました。日頃から「どう備えるか」を考えて、児童生徒とともに訓練を重ね、保護者、地域、関係機関の皆様と一緒に対策を検討していきたいと思ひます。

C



かもめ学級に在籍する児童生徒がいる3A病棟では、7月8日に七夕会がありました。毎年、看護師さんたち主催で、同じ病棟に入院している小さい子どもから年配の方までが集まって、レクリエーションをしたり短冊に願い事を書いて笹に結び付けたりしています。今年かもめ学級の子供たちは、自分たちで企画をしてクイズ大会を実施しました。クイズ大会に向けて、1ヶ月ほど前から準備を始め、参加する人がどうしたら楽しんでくれるかを考えながら、クイズの参考にするアンケートを作成して全員で配ったり、集計結果を基にパワーポイントを使って出題スライドを作ったりしました。当日も全員で協力して出題し、最後は折紙で作ったプレゼントもたくさん配って、自分たちも参加している人も楽しむことができました。

そして今年も、Cかもめでは9月27日にプロロというロボットプログラミング大会関東甲信越大会に出場します。当日は、事前に送ってあるプログラムによって別会場のロボットが動き、それをオンラインで観戦します。子どもたちは授業の中で、子ども同士で練習試合をして大会で勝てるようにプログラムを修正してきました。「チームかもめ」が優勝できるように、皆さん応援をよろしくお願いいたします。



D



北矢名の弘済学園内にあるD弘済です。今月は基礎3クラスの授業を紹介し、基礎3クラスは小学4年から中学2年の子どもたち10名で毎日元気に学習をしています。基礎3クラスでは1学期の音楽の授業で、「ブレーメンの音楽隊」の劇遊びをしました。その時にかぶる動物のお面や退治するどろぼうの人形を造形の授業で作りました。ロバ・犬・猫・にわとりのお面は台紙に毛糸を貼り付けてモフモフに仕上げ、どろぼうの人形は体のパーツを担当してはりえをして、最後に全身を合わせて完成をしました。本来は悪いはずのどろぼうも、みんなの手にかかると、なんだか憎めないどろぼうさんに。

音楽の授業で「ブレーメンの音楽隊」の劇遊びのはじまり、はじまり～！みんな、自分で作った動物のお面をかぶり、前に出てスタンバイ！！歌に合わせて体を揺らしたり、「♪ブレーメンへいこう♪」と歌ったり、みんなノリノリ。

どろぼう人形が登場すると、メガホンを手にした「ヒヒーン！」「ワンワン！」「ニャオニャオ！」「コケッココー！」と声を出し、どろぼう人形がパターン！と倒れると、子どもたちは大笑い。基礎3のみんなで力を合わせて劇遊びを楽しみました。2学期もみんなで、楽しいことにチャレンジしていきたいと思ひます。



E



E高等部では、8月5日に、希望したメンバーでティーボール大会に出場しました。秦野支援学校が参加する午前の部には全10校が参加していて、秦野支援学校からは3年生3名、2年生7名、計10名のチームで参加しました。

夏休み中に学校で練習を重ね、ルールの確認やバッティング、守備の連携等、しっかり準備をして大会に臨みました。当日はスクールバスに乗って海老名運動公園総合体育館へ行きました。初戦は相模原中央支援学校、二試合目は津久井支援学校と試合を行い、二試合ともに勝利することができました。全員でボールを一生懸命追いかけ、声を掛け合いながら守備を行い、攻撃ではヒットやホームランを連発し、点をたくさん取ることができました。大会を通して、仲間と協力し目標に向かって取り組む達成感や他校と交流する楽しさを感じることができたのではないのでしょうか。

